

El Parque de las Ciencias, ventana abierta al conocimiento

La institución participa de un programa para acercar la investigación al público

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 04.04.2009 - 05:00

0 comentarios 0 votos



Las nuevas universidades andaluzas y el Parque de las Ciencias trabajarán conjuntamente desde hoy en la producción de las *Ventanas a la Ciencia*, el programa con el que se pretende que el público de todas las edades conozca el trabajo de investigación que se desarrolla en Andalucía a través de espacios expositivos "transparentes" instalados en distintos puntos del Parque de las Ciencias.

La temática de estas "ventanas" que será variada y abarcará "todas las disciplinas científicas". El proyecto está financiado por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa y estará coordinado por la Universidad de Granada.

0 comentarios 0 votos



Enlaces Patrocinados

Vuelos desde 20 €

Aprovecha las ofertas de eDreams iA España y Europa!



GALERÍA GRÁFICA



Llega un nuevo Festival

Todas las imágenes de la presentación de la nueva edición en el Palacio de Carlos V.



SEMANA SANTA 2009

La más completa información de la Semana Santa de Granada

GALERÍA GRÁFICA



Un paseo por el Salón del Cómic

Todas las fotos del gran evento del cómic en Andalucía.

GALERÍA GRÁFICA



Grafitis portátiles por el centro de Granada

Veinte artistas han tomado las calles del centro para transmitir su arte con lienzos portátiles.



FESTIVAL IBEROAMERICANO



XV BIENAL DE FLAMENCO

Toda la información del festival

